



Actualización

Sistema de Admisión Escolar 2021-2022

Estimados apoderados, junto a saludar y esperando que se encuentren bien junto a sus familias, es necesario actualizar la situación del proceso de postulaciones al Sistema de Admisión Escolar.

El periodo de postulación se realizó entre el 12 de agosto y el 08 de septiembre, proceso que fue guiado vía correo electrónico y presencialmente, respondiendo de forma oportuna a cada una de las consultas que nos hicieron llegar.

Desde el lunes 25 de octubre y hasta el viernes 29 a las 23:59 horas está disponible en plataforma los resultados de sus postulaciones, en que se verá reflejado si su hijo(a) quedó aceptado en algún colegio o no obtuvo ninguna vacante. Por lo que a continuación detallaremos orientaciones a seguir en base a las consultas generadas en el proceso.

En caso de ser alumno de 8° y haber quedado en algún colegio de su preferencia, debe aceptar el cupo asignado. Por otro lado, si su pupilo no quedó en algún colegio de su preferencia o definitivamente no encontró cupo en ningún colegio, debe volver a postular en el periodo complementario de postulación que se realizará desde el 23 al 30 de noviembre del presente año, en donde se le recomienda añadir a lo menos 3 colegios para poder garantizar un cupo en alguna opción disponible.

En caso de ser un alumno de 7° básico o un curso menor que haya postulado a otro colegio, si quedó en un colegio de su preferencia debe aceptar el cupo asignado. En caso de haber quedado en un colegio que **NO** era de su preferencia o no haber encontrado cupo, debe volver a postular en el proceso complementario de postulación que se realizará desde el 23 al 30 de noviembre del presente año.

Si usted postuló y quedó en un colegio, pero se arrepintió por algún motivo personal, lamentablemente el sistema al encontrarle un cupo en otro colegio, liberó automáticamente su cupo del Colegio San Manuel para otro postulante, por lo que pierde su cupo en nuestro establecimiento, lo que debe hacer en este caso es postular nuevamente en el proceso complementario, ingresando el Colegio San Manuel dentro de sus opciones disponibles, recomendamos encarecidamente postular a más de un establecimiento, ya que los cupos son limitados y hay muchos postulantes. Por otro lado, si postuló a otros colegios y no quedó en ninguno, vuelve al Colegio San Manuel y mantiene su cupo.

Posterior al periodo complementario de postulación, los resultados de este proceso serán publicados el 14 de diciembre, para luego dar paso al periodo de matrículas entre el 15 al 27 de diciembre.

Ante cualquier consulta, por favor enviar un correo a manuel.molina.l@csanmanuelaserena.com y será respondido a la brevedad.

Se despide atentamente

Manuel Molina Lorca

Encargado SAE